



Universidad Del Sureste (Uds)

Nombre De la profesora: Culebro Torres Ana Laura

Nombre Del Alumno: Víctor Manuel Hernández Hernández

Carrera: Contaduría Publica

Materia: Desarrollo Empresarial

Trabajo: Reporte De Lectura

Grado: 6°To Cuatrimestre

Grupo: Lcp05ssc0118-A

Fecha: 23/05/2020

Reporte de lectura

El trabajo en equipo no dice que es sin duda uno de los elementos más importantes en toda organización empresarial. Cuando las personas que conforman una organización están comprometidas y trabajan de manera adecuada para el logro de objetivos comunes, que con el tiempo tendrán los resultados esperados, nos dice que del contrario hay discusiones dentro del equipo de trabajo las actividades no se llevarán a cabo de acuerdo a lo establecido. El trabajar en equipo implica la unión de más de una persona lo que esto significa que el objetivo planeado no se podrá llevar a cabo sin la unión de un equipo.

El trabajar en equipo implica un compromiso para así alcanzar las metas establecidas, también es necesario que dentro del equipo exista el liderazgo, armonía, responsabilidad, creatividad, organización y cooperación entre cada uno de los miembros.

La creatividad.

Esta puede ser definida como un proceso mental que consiste en la capacidad de dar existencia de algo nuevo, diferente, único y original, la creatividad se trata de un pensamiento original, una imaginación constructiva, un pensamiento creativo. La creatividad es el ingenio, la inventiva, la imaginación para generar ideas o nuevos conceptos que estos producen soluciones originales y que ayudan a mejorar el funcionamiento y productividad laboral.

- Creación
- Genio
- Ingenio
- Intuición
- Invención
- Innovación

Explicación

Con la lectura ya realizada entiendo que el trabajar en equipo es muy importante porque abarca puntos claves para una buena creación de un producto, para llevar a cabo un equipo de trabajo nos dice que el equipo tiene que estar conformado por más de una persona dentro del equipo debe existir respeto, responsabilidad para el trabajo ya que veces no le ponemos importancia al trabajo, hay veces que por estar en un equipo de trabajo no ponemos de nuestro granito de arena. La lectura nos dice que si hay una buena coordinación dentro del equipo de trabajo podemos llegar a tener no un buen trabajo si no un excelente trabajo para que así estar orgullosos del trabajo que se ha realizado.

La importancia de un equipo de trabajo es cuando realmente se consiguen grandes triunfos, por ello es muy importante identificar cuáles son las fortalezas y debilidades de cada empleado, para que cada uno desempeñe un rol en función de sus conocimientos.

Trabajar en equipo es mejor porque a mi punto de vista aumenta la motivación de crear un buen trabajo, aumenta también la eficiencia y se tiene una mayor creatividad.

La creatividad para mí es un punto importante dentro de las personas ya que es una cualidad que pocas personas podemos tener con esta podemos dar a conocer lo cual grande es nuestra manera de imaginación para así crear un buen producto o servicio.